

	Mardi 2 janvier	Mercredi 3 janvier	Jeudi 4 janvier	Vendredi 5 janvier
Valeur de la journée	Audacité	Prendre Soins de Soi	Communauté	Inclusion
Thèmes	Les Sports d'hiver	Restez au chaud, restez en sécurité !	Trésors cachés dans la neige	Dans le sud, ça chauffe !
Description	Glissez, patinez et sautez ! Faites ressortir le <b>pingouin</b> qui sommeille en vous en vous amusant dans la neige et en restant bien au chaud avec de nombreuses couches.	C'est l'heure de dormir! Construisez une maison confortable dans la neige pour hiberner avec vos amis cet hiver comme un véritable <b>ours</b> .	Les vrais pros du cache-cache s'identifieront le plus au <b>renard arctique</b> - testez vos meilleures compétences en camouflage dès aujourd'hui !	Apportez vos plus belles tenues de vacances tropicales et votre attitude de fête... et n'oubliez pas de bronzer avec les <b>suricates</b> ! Nous faisons un tour du monde pour découvrir un climat hivernal différent.

	Tuesday, Jan. 3	Wednesday, Jan. 4	Thursday, Jan. 5	Friday, Jan. 6
Value of the Day	Audacity	Self-Care	Community	Inclusion
Themes	Winter Sports	Stay warm, Stay safe!	Hidden Treasures in the Snow	Down South it's heating up!
Description	Slide, skate and jump! Bring out your inner <b>penguin</b> by having fun in the snow and staying warm with plenty of layers.	It's time to sleep! Build a cozy snow house to hibernate with your friends this winter like a real <b>bear</b> .	True hide-and-seek pros will identify most with the <b>arctic fox</b> - test your best camouflage skills today!	Bring your best tropical vacation outfits and party attitude... and don't forget to sunbathe with the <b>meerkats</b> ! We're taking a trip around the globe to discover a different winter climate.